mit Kunst

Nach mittlerweile fünf erfolgreichen Ausstellungen im Vorjahr lässt diese Auftaktveranstaltung im Kunsthaus Hintersee erahnen, wie gut auch dieses Jahr wieder vonstatten gehen könnte. "Das beweist, Kunst erhält nicht nur in der Stadt Salzburg, sondern auch bei uns einen großen Stellenwert", freute sich Bernd Horak. Vereinzelt wurden auch Bronzeplastiken von Peter Semperboni und Malereien von Robert Hajek ausgestellt. Von der Ausstellungsatmosphäre begeistert zeigten sich etwa auch Andreas Brodinger und Vanessa Kneissl, die aus Salzburg gekommen waren.



Steve Oberascher kombiniert alltägliche Gegenstände mit Hirschhorn.



Waren beeindruckt von de<mark>r</mark> facettenreichen Schau: <mark>Andre</mark>as Brodinger und Vanessa K<mark>n</mark>eiss<mark>l</mark>.

Mode für den exquisiten Geschmack



Im Designer Outlet in Wals-Himmelreich wurde in einem illustren Kreis das Vintage Fashion Festival offiziell eröffnet. Unter den zahlreichen Prominenten, die sich auf die Suche nach einem exklusiven Liebhaberstück machten, waren auch Snowboarderin Claudia Riegler und Matthieu Rynkiewicz. Das Modefestival läuft noch bis 30. April. Über 1.500 originale Accessoires und Kleidungsstücke begehrter Luxusmarken wie Chanel, Christian Dior oder Gucci befinden sich im Fundus und können erworben werden.



"Rusty" Rudi Stumbecker kam auf Einladung der Hospizbewegung nach Oberndorf.

Elvis-Impersonator gab ein faszinierendes Konzert

OBERNDORF. "Bis jetzt bin ich nur für die Kinderkrebshilfe aufgetreten. Seit meinem Besuch in der Salzburger Hospizbewegung ist es anders. Ich habe spontan zugesagt, diese Institution und die kranken Menschen mit einem Konzert zu unterstützen". erzählte ElvisImpersonator "Rusty" Rudi Stumbecker bei seinem Benefizkonzert in der Stadthalle Oberndorf.

Der Lungauer Rock'n'Roll-Sänger begeisterte seine zahlreichen Fans. Großer Andrang herrschte in der Pause, als der Interpret Autogrammwünsche erfüllte.



Zum Muttertag: Die 5 schönsten eigenen Gedichte belohnt der Fantasiana Erlebnispark Straßwalchen mit einem Gratis-Eintritt.

Zum Muttertag: Schick uns Dein schönstes Gedicht!

Achtung Muttertags-Poeten: Die Bezirksblätter suchen das schönste Muttertagsgedicht, das Du selbst für Deine Mama geschrieben hast. Die fünf schönsten Gedichte belohnt der Erlebnispark Straßwalchen mit einem Gratis-Tageseintritt für Dich und Deine Mama am Muttertag, Sonntag, 12. Mai 2013! Deine Mutti wird außerdem mit Kaffee und Kuchen verwöhnt.

Mitmachen ist ganz einfach: Schick Dein eigenes Muttertagsgedicht bis 3. Mai 2013 mit Namen, Adresse und Telefon-Nr. per E-Mail an flachgau@bezirksblaetter.com. Die Gewinner werden von einer Jury ermittelt und telefonisch verständigt. Der Gratis-Eintritt für die Gewinner ist nur am 12. Mai gültig, es gibt keine Bar-Ablöse, der Rechtsweg ist ausgeschlossen. WERBUNG